

<b>Zeitschrift:</b>	Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
<b>Herausgeber:</b>	Aînés
<b>Band:</b>	3 (1973)
<b>Heft:</b>	1
<b>Artikel:</b>	L'assemblée générale d'Aînés : en marche vers notre majorité
<b>Autor:</b>	[s.n.]
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-829345">https://doi.org/10.5169/seals-829345</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

L'assemblée générale d'Aînés

## En marche vers notre majorité



De gauche à droite: Cl. Badel et le Dr Bircher, deux des fondateurs, Yves Debraine et Georges Gygax et deux administrateurs, M. Rohrer et M. Guichard.

Nous avons vécu la première assemblée générale de la Société coopérative « Aînés ». C'était le 10 novembre, à Lausanne au Restaurant du Rond-Point de Beaulieu. Pour la première fois, l'équipe d'« Aînés » a pu mettre un visage derrière le nom de nos fidèles souscripteurs de parts sociales, dont une cinquantaine nous ont fait l'amitié de leur présence. Nous avions aussi quelques invités.

Une assemblée, c'est un peu comme une course en montagne: c'est le moment où on souffle un peu en regardant où l'on est, ce qu'on a déjà fait... et ce qui reste à faire.

Du côté vallée, c'est-à-dire le chemin parcouru, beaucoup de satisfactions. On se souvient des débuts modestes où le journal avait huit pages, on pense avec reconnaissance à ceux qui ont eu l'idée de créer un tel périodique, et l'on constate surtout que, très tôt, vous nous avez apporté votre aide, facilitant ainsi l'ascension des abonnements: fin 1970, 844 abonnés; fin 1971, 5300; fin 1972, plus de dix mille avec vingt-quatre pages. Nous fêtons donc le premier anniversaire de la Société des amis d'« Aînés » avec joie pour le chemin parcouru et espoir pour la suite.

La suite, justement, s'annonce passionnante. Grâce aux invités que nous avons mentionnés plus haut. Ces invités sont des hôtes de marque puisqu'il s'agit de la Fondation

suisse Pour la Vieillesse, autrement nommée Pro Senectute. Cette institution a en effet constaté l'essor réjouissant d'« Aînés » et se propose d'en faire son porte-parole. C'est pourquoi un contrat de collaboration a été signé, prévoyant que Pro Senectute disposera désormais de quatre pages dans chaque numéro. En contrepartie, un gros « coup d'pouce »: le financement d'une campagne de prospection monstre, puisqu'elle s'adresse à toute la Suisse romande.

Bien entendu, Pro Senectute reste Pro Senectute et « Aînés » reste « Aînés », c'est-à-dire votre journal. Cet appui financier, si tout va bien, devrait nous aider à atteindre les 17.000 abonnés nécessaires à la rentabilité du journal. Nous accueillons donc avec plaisir ce renfort bien sympathique qui va certainement nous aider à progresser dans tous les domaines. Ce renfort est d'ailleurs aussi compétent que complet; jugez plutôt: les trois administrateurs délégués par la Fondation sont:

M. Peter Rinderknecht, nouveau chef du Service d'information, de documentation et de relations publiques de la Fondation;

M. Armand Fracheboud, directeur du Bureau vaudois d'adresses, donc on ne peut plus compétent dans les questions de gestion;

Mme Anne-Marie Philipoff, de Delémont, responsable du Centre d'information et d'action Pro Senectute-Jura-Nord, parfaitement au courant des problèmes des aînés qu'elle côtoie quotidiennement.

Notre conseil d'administration se réjouit de pouvoir collaborer avec ces trois personnes. D'autre part, à la rédaction, nous travaillerons désormais avec M. Eric E. Thilo, journaliste à Fribourg, ancien chef de presse de la Fondation, qui est dès maintenant affecté aux pages régulières de Pro Senectute. Il sera assisté dans cette tâche par M. Rémy Wyss, directeur de Pro Senectute-Vaud.

Ainsi équipés, il est certain que nous allons poursuivre avec succès l'ascension que nous désirons tous.

Le sommet, on en est encore très loin. D'ailleurs, y a-t-il vraiment un sommet possible? En tout cas, nous allons nous appliquer à faire toujours mieux. La majorité d'un journal se situant généralement dans sa troisième année d'existence, nous sommes donc en marche vers cette majorité et, grâce à vous, vers une plus grande maturité.

Selon l'article 3 des statuts, « Aînés » a pour but de « renseigner, d'aider et de divertir les personnes du Troisième Age membres de la société, par une action commune de ceux-ci ».

Nous ne dévierons pas de cet objectif, quoi qu'il arrive. Continuez à nous apporter critiques, suggestions et votre participation enthousiaste. De notre côté, nous mettrons tout en œuvre pour ne jamais vous décevoir.

J.-P. Schmid  
**L'OPTICIEN-ACOUSTICIEN**

ré sout tous les problèmes  
concernant votre **vue** et votre  
**ouïe**.

Essais gratuits et sans engagement.

Fournisseur auprès de L'AVS

**Petit-Chêne 38, 1003 Lausanne, tél. 021/234933**

(Voir reportage dans « Aînés » n° 4 - page 10)

**LOTERIE**

**TIRAGE :**  
**6 JANVIER**

**UN GROS LOT**  
**DE**  
**1/4 DE MILLION**

**ROMANDE**